

REPORTAJE



►► Silvia Lerín, en la zona donde desarrolla sus trabajos.

ISABEL PERMUY

Arte contra la pared

La joven artista valenciana Silvia Lerín, ganadora del premio Art Nalón 2007, decora un muro de la Pinacoteca de Langreo

CARLOS MIER
cuencas@lavoz.elperiodico.com
LANGREO

«Esto es un reto para mí; no solo por el tamaño, sino porque este mural lo va a ver mucha gente». Así de ilusionada se mostraba ayer Silvia Lerín, joven artista valenciana que, en calidad de ganadora del certamen nacional Art Nalón 2007 de artes plásticas, se encarga estos días de pintar uno de los muros exteriores del recinto de la Pinacoteca Municipal.

En el mural, Lerín plasmará un dibujo inspirado en su *proyecto de Mural Removible*, el mismo trabajo que le permitió obtener el citado galardón, siendo la primera de una serie de artistas que próximamente se ocuparán de adornar más paredes del centro cultural langreano. Lerín agradeció la oportunidad de poder «dar un poco de dinamis-

mo al muro», y no dejó pasar la ocasión para declarar que, para ella, ser la primera en iniciar los trabajos es «un gran honor».

Todo este proceso cuenta con el respaldo del ayuntamiento de Langreo, que presentará un catálogo de la obra y realizará una exposición de la misma a partir de enero del próximo año, en un formato de concurso y premios que para Silvia Lerín es muy acertado: «La verdad que está muy bien; el catálogo que realiza el ayuntamiento sirve de complemento para la exposición individual, es algo que la refuerza».

Dentro de la elaboración del catálogo, tres estudiantes de fotografía de la escuela de Imagen y Sonido de La Felguera, Maeba Santos, Gonzalo Iglesias y Daniel Rodríguez, se encargan de retratar el proceso de realización de la obra, fotografiando a la artista durante el desarrollo de

sus trabajos.

Silvia Lerín, licenciada en Bellas Artes por la universidad de San Carlos de Valencia, lleva dedicándose a la pintura «prácticamente toda la vida», aunque lo hace profesionalmente desde el año 96, en el que presentó su primera exposición individual. Se enteró del concurso por Internet, y le pareció «un certamen muy atractivo, un intento perfecto para conseguir reconocimiento a nivel artístico en el norte de España».

Lerín, que asegura que su trabajo «la absorbe» espera concluir el mural hoy, «mientras la lluvia respeta», después de un par de días de tarea entre andamios y pinceles. Si todo va como espera, la valenciana se tomará dos días para conocer Asturias, y así poder apreciar con sus ojos de artista «una región tan maravillosa como esta». ≡